

西工新聞 Break Through

2021.1.22(金)
R2-014号
兵庫県立西脇工業高等学校

3学期始業式

校長より

あけましておめでとうございませす。新型コロナウイルスの感染が拡大しています。もう一度緊張感、危機感を持ち、それぞれが対応していかなければなりません。皆さん協力を宜しく願います。

新年を迎え、皆さんには抱負を持って欲しいと思います。達成したい目標、自分の意識の持ち方、あるいは振舞いなど、何かを意識して行動する。それが皆さんの成長につながると思っています。

卒業生である田中希実さんが昨年、東京オリンピック出場を見事に決められました。本校卒業生の山口衛里さんに続く快挙です。本当に敬意を表します。田中さんをはじめとする東京オリンピックの出場をきめたアスリート、これから東京オリンピックを目指すアスリート、まだまだ新型コロナウイルスの影響で不透明な状況は続きます。しかし、それを言い訳にはせず、しっかり目標に向かって最大限の努力をされています。その姿を私達も見習わなければなりません。と思います。皆さんは可能性の塊です。その可能性を大いに引き出して欲しいと思っています。

来年度、1年生は中堅学年となり、新しく後輩を迎えます。学校の中心リーダーになってほしいです。2年生は最上級生となり、高校生活の総決算となります。また、人生において大きな節目である、進路決定という時期を迎えます。3年生は残り少ない高校生活ですが、最後まで気を抜かず生活してください。3学期が皆さんの次のステージへの良い準備期間となるように意識してほしいと思います。頑張りを期待します。

本年もよろしく願っています。

令和3年 生徒会発足



1月8日(金)、令和3年生徒会執行部役員認証式並びに、前執行部役員退任式を行いました。

前生徒会の皆さん、1年間お疲れさまでした。新生徒会の皆さん、先輩が築いた伝統を大切に、さらに発展する生徒会になることを期待しています。新生徒会長の21村上さんは、「より良い学校にするため、皆さんの意見をもっと取り入れたいと考えています。ご協力をお願いします。」と呼び掛けました。ワンランクアップした西脇工業になるよう、よろしくお願いします。

生徒会長	村上 瑠菜	2	I
生徒副会長(LHR担当)	園田 駿	2	S
生徒副会長(風紀担当)	山端 千翔	1	M
体育委員長	道上 歩輝	2	M
体育副委員長	吉井 悠人	2	M
文化委員長	青山 東義	2	M
文化副委員長	西村 委士	2	S
書記	丸山 広夢	1	S
高瀬 諒真	1	S	
三浦 真汰	1	R	
寺田 千優	1	E	
笹倉 拓匡	2	C	

ライブ&ラーニング 2年情報・繊維科 1年ロボット工学科

11月24日(火)に2年情報・繊維科の、12月7日(月)に1年ロボット工学科のライブ&ラーニングを行いました。講師は(株)稲坂歯車製作所 稲坂様です。

2年情報 繊維科では「チームワークってなんだろう」をテーマに、就業するにあたって必要な事柄を教えていただきました。講演では、相談や指示をするにはコミュニケーションを取ることが大切である。実習では作業を分担することで、効率よく仕事をすることができると教えていただきました。

1年ロボット工学科では、「プログラムを作った動かしてみよう」をテーマに、シーケンス制御装置を用いてプログラム制御をしました。簡単な制御を学ぶことで、ロボットなどの高度な制御やFAを導入するための学習をしました。

西工漢字グランプリ

西脇工業高校では毎年、クラス対抗・チーム対抗で漢字グランプリを行っています。例年は7回ですが、今年は新型コロナウイルスの影響で5回の実施となりました。その結果をお知らせします。

総合優勝 3年総合技術科
第2位 3年機械科2組
第3位 2年総合技術科

学年別平均点	
1年生	71.3点
2年生	81.9点
3年生	86.8点
5連続100点獲得者	
1S	高橋
1S	松村
2S	園田
2S	西村
3E	岡野
3E	小熊
3M1	大内
3M2	黒田
3M2	藤原
3S	金田

おめでとう!

3年 職業講話

1月13日(水)に3年生を対象に職業講話を行いました。講師は加古川公共職業安定所 細見様、西脇公共職業安定所 細見様です。講話では労働関係法令についてと職業の定着に向けて、社会人としての心構えや、企業が求める人材についてのお話を詳しく聞かせていただきました。

